



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 02 de abril de 2025.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, queremos compartir un mensaje en el Día Mundial de la Concienciación sobre el Autismo.

En el Instituto Alemán de Puerto Montt reafirmamos nuestro compromiso con la inclusión de niños, niñas y personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA), promoviendo siempre un trato digno y respetuoso que contribuya a una sana convivencia escolar y beneficie a toda la comunidad.

Para ello, es fundamental que todos y todas aportemos a un ambiente acogedor, considerando las estrategias y recomendaciones de nuestros especialistas. De este modo, aseguramos que cada estudiante se sienta valorado y comprendido en nuestra comunidad educativa.

Invitamos a todos los integrantes del Instituto Alemán de Puerto Montt a ser parte de este compromiso, fomentando el respeto, la empatía y la inclusión en cada interacción, principios que, además, están en la esencia de nuestro Proyecto Educativo Institucional.

Agradecemos su apoyo en la construcción de un entorno donde todos y todas puedan desarrollarse plenamente.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR